



Intensivtherapie für Simon



Hallo, ich heiße Simon und ich bin 10 Jahre jung.

Meine Diagnose nennt sich Spinale Muskelatrophie. Das bedeutet, dass sich Nervenzellen im Rückenmark und Hirnstamm zurückbilden, wodurch eine fortschreitende Muskelschwäche und ein Muskelschwund ausgelöst werden.

Seit etwa fünf Jahren benötige ich einen Rollstuhl. Ich bin aber trotz meiner motorischen Einschränkung ein intelligenter und lebenslustiger junger Bub.

Meine Familie liebt und unterstützt mich. Den meisten Spaß habe ich mit meinen Brüdern.



Ich wünsche mir eine Intensivtherapie mit computer- & robotikgestützten Therapiegeräten zur Reduktion von Muskelschwäche und Lähmungen.

Bei der **Intensivtherapie** wird anhand eines physiotherapeutischen Befundes ein **individuell angepasstes Therapiekonzept** erstellt. So wird die Grundlage für eine langfristige Verbesserung und Erhaltung von Funktionen und Bewegungsabläufen geschaffen.

Ich konnte früher in der Wohnung ein wenig gehen und selbstständig stehen. Doch da ich an der Hüfte operiert werden musste, habe ich viel an Muskelkraft verloren und dies ist mir zur Zeit leider nicht mehr möglich.

Die **Intensivtherapie** wird mir dabei helfen meine Beinmuskulatur zu stärken und mein Gleichgewichtssinn wird geschult. Mit einem **robotikgestützten Gangtrainer** werde ich üben, sodass ich mir meine Selbstständigkeit etwas zurück erobern kann.

Im Dezember habe ich die **Intensivtherapie** bereits einmal besucht und machte erstaunliche Fortschritte. Die ersten Schritte waren mir wieder möglich.

Leider ist die **Intensivtherapie** sehr teuer und meine Eltern schaffen den finanziellen Aufwand nicht allein. Deshalb haben wir mit Licht für Kinder die Aktion "**Intensivtherapie für Simon**" gestartet. **Bitte helfen Sie mir!!**

Spendenkonto: LICHT FÜR KINDER

Kennwort: Intensivtherapie für Simon

IBAN: AT36 3200 0000 1224 6849

BIC: RLNWATWW



„Jeder Spendenbeitrag zählt!“